

„Gatsch-Gaudi“

6. 8.: „AlkoBlitz“ lädt zum „Acker-Gatsch-Matsch“

Am 6. August ist es wieder soweit: Der Volleyballverein **AlkoBlitz** (www.alkoblitz.com) rund um Obmann **Matthias Brunner** lädt ab 10 Uhr zum legendären „Acker-Gatsch-Matsch-Beach“ nach Thal. „Dabei wird ein

8 x 16 m großes Feld am Grund von ‚Peter Bauer‘ umgegraben und mit rund 60.000 Litern bewässert“, lacht Mitorganisator **Walter Brunner**. Etwa 20 Vierer-Teams werden erwartet, das Motto des Turniers: „From dirt till dawn“.

Damit es gleich noch „dreckiger“ wird, haben die Veranstalter einen Weitsprung-Bewerb – natürlich im Gatsch – geplant. Und ja: Am Freitag, 5. 8., steht ab 20 Uhr die große „Players Party“ auf dem Programm! *sawo*



„Schlamm Schlacht“: Jörg Ascher, Kathi Turza, „Sonnenstraße“-Boss Herwig Kahler und Markus Wech (v. l.). Foto: AlkoBlitz